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«Недопустимой» назвал сегодня ситуацию с аварией теплотрассы в Мегионе первый
замгубернатора Югры Геннадий Бухтин, призвав местных чиновников к немедленному
устранению последствий ЧП.

      

Как сообщили Znak.com в пресс-службе губернатора ХМАО, сегодня в Ханты-Мансийске
Бухтин провел аппаратное совещание с участием представителей МЧС, где и была
озвучена тема коммунальной катастрофы, произошедшей накануне в Мегионе.

  

«Сегодня до обеда все работы должны быть закончены и подано тепло в дома, в
детские сады и школы. Впереди холода, таких ситуаций допускать нельзя», – отметил
Бухтин.

  

Заместитель директора департамента строительства Михаил Козлов сообщил, что в
Мегионе создан экстренный штаб, работу которого контролируют ведомственные
департаменты и службы спасения автономного округа. По его словам, повреждение
локализовано, имеется техника и материалы для его устранения, на месте работают
специалисты. Система теплоснабжения, за исключением нескольких домов, находится
под давлением, подключение домов производится по очереди, чтобы избежать
гидравлического удара и не повредить радиаторы отопления в домах. Параллельно
проводится развоздушивание системы в тех домах, где подано тепло, и устранение
повреждений на участке теплотрассы.

  

Напомним, ЧП, в результате которого сотни домов и десятки социальных объектов
Мегиона остались без тепла, произошло вчера, 16 ноября. По сообщениям пресс-службы
администрации города, вечером на одном из участков городской теплотрассы
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произошел крупный порыв. Сегодня же глава администрации города Михаил Игитов
заявил, что будет вынужден обратиться в органы надзора с целью поиска виновных и
привлечения их к ответственности. Сити-менеджер также признал, что вчерашняя
авария за последние несколько недель является второй по счету после наступления
холодов. Ранее нечто подобное произошло в конце октября, когда сотни жителей
Мегиона остались без тепла.

  

«Вторая авария за столь короткий период вызывает сомнения в ответственном подходе
специалистов к исполнению своих обязанностей», – заявил Игитов.

  

Сомнения в том, что подготовительные работы к зиме, о которых также упомянул
Игитов, были проведены на совесть, возникли и в прокуратуре ХМАО. Сегодня, как
сообщили сегодня Znak.com, глава окружного надзорного ведомства Александр
Кондратьев назначил проверку. По ее результатам будет принято соответствующее
процессуальное решение.
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